

Texte Gedichte

von Josef Reinhard Seisenbacher
Werkstätte Baden 2 der Lebenshilfe NÖ gGmbH

Morgenrot!

Das Morgenrot ist schon lange am Himmel.
Das rote Morgenrot ist noch lange nicht tot.
Die Ampel zeigt auch meistens rot an.
Der Mann hat auch ein dunkelrotes Hemd an.
Ist er damit ein richtiger Mann?
Das weiße Boot da drüben hat auch weiße Streifen.
Früher gab es auch viele schöne Zeiten.
Der Tischler tut grad sein Holzherz schleifen.
Hie und da muss man es erst lernen, um es wirklich zu begreifen.
Manchmal muss man etwas auch hinschmeißen.
Hie und da kann ich auf etwas hinweisen.
Manchmal muss ich auch aufs Klo scheißen ... gehen
Hie und da muss ich meinen eigenen Mann stehen.
Wenn die bunten Fahnen wehen ... wird es bald Frühling.
Das Morgenrot am Himmel ist einfach schön.